



Landesrat Achleitner: Verlängerung des NPO-Fonds wichtige Unterstützung für unsere 2.500 Sport-Vereine im Land

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Bis jetzt erhielten öö. Sportvereine bereits 21,4 Mio. Euro aus dem NPO-Fonds des Bundes“

2.500 Sportvereine gibt es in Oberösterreich. Der vierte Lockdown trifft auch sie: Der Breitensport steht ab Montag erneut still, für den Spitzensport geht es zwar weiter, aber die Fans müssen fern bleiben. „Dass das Sportministerium rasch reagiert hat und – wie am Freitag von mir gefordert - die Finanzhilfen in Form des NPO-Fonds verlängert hat, ist äußerst erfreulich“, erklärt Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner. „Unsere Sportvereine mit ihren tausenden ehrenamtlichen Helfern sind eine wichtige Säule unserer Gesellschaft und werden das auch nach der Krise sein, wenn es um darum geht, Jung und Alt in Bewegung zu halten. Unsere Vereine sind ein essentieller Faktor auch für unser Gesundheitswesen“, so Landesrat Achleitner.

Über den NPO Fonds wurden bisher 21,4 Millionen Euro an die Sport-Vereine in Oberösterreich ausgeschüttet. Jetzt – kurz vor dem vierten Lockdown – hat das Sportministerium bekannt gegeben, dass es erneut Unterstützung für gemeinnützige Vereine über den NPO-Fonds geben wird. „Dieser Fonds, eingerichtet für Sport-, Kulturvereine, usw., wird bis inklusive 1. Quartal 2022 verlängert. Im Topf liegen bundesweit weitere 125 Millionen Euro bereits. Ebenfalls bis inklusive 1. Quartal 2022 steht auch der Sportligenfonds mit bundesweit weiteren 30 Millionen Euro zur Verfügung. Die Verlängerung des Veranstalterschutzschilds - Antragsstellungsfrist bis 30.6.2022 für Veranstaltungen bis 30.6.2023 - rundet das Unterstützungspaket ab“, unterstreicht Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at